
Presenta Ayuntamiento de Los
Cabos  proyectos  MIG  y  de
desaladora para CSL
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La Paz, Baja California Sur (BCS). El Ayuntamiento de Los
Cabos representado por la alcaldesa Jesús Armida Castro Guzmán
y  el  director  del  Organismo  Operador  Municipal  de  Agua
Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Los Cabos (OOMSAPALC)
Arturo  Sandoval  Montaño,  presentó  ante  legisladoras  y
legisladores, el “Proyecto de Acciones de Mejora Integral de
la Gestión (Proyecto MIG)” y el proyecto para la construcción
de  una  planta  desaladora  de  producción  de  250  litros  por
segundo (LPS) que abastecería a por un plazo de 25 años a la
ciudad de Cabo San Lucas, para lo que proyectan suscribir 2
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líneas  de  crédito  con  dos  asociaciones  público  privadas
mediante  licitación  pública  por  5  mil  200mdp,  por  lo  que
requieren de la autorización del Poder Legislativo, informó el
Congreso de Baja California Sur.

Convocados  por  las  comisiones  permanentes  del  agua  y  de
asuntos fiscales y administrativos de la XV Legislatura del
Congreso de Baja California Sur, presididas por la diputada
Milena Quiroga y el diputado Ramiro Ruiz Flores, la alcaldesa
expuso las necesidades de Los Cabos ante el rezago en la
planeación de la ciudad sanluquense en la que actualmente hay
13 colonias sin drenaje y 13 colonias en zonas irregulares que
demandan el derecho humano de servicios.

Explicó que es un proyecto encaminado que su administración ha
trabajado  durante  varios  meses,  cuya  propuesta  final  fue
presentada por la Junta de Gobierno del OOMSAPALC y aprobada
por el cabildo.

La  diputada  Milena  Quiroga  expresó  su  beneplácito  porque
legisladoras  y  legisladores  en  conjunto  con  la  CONAGUA
federal,  estatal  con  el  Ayuntamiento  de  Los  Cabos  y  el
OOMSAPASLC atendieron la convocatoria y se revisarán los temas
financiero, técnico y dudas; expuso que “vamos a hacer todo lo
que esté de nuestro lado para que el agua en Los Cabos se de
los 365 días del año que de alguna forma el proyecto integral
de gestión y desaladora prevé dar”.

Por su parte, el diputado Ramiro Ruiz Flores subrayó que ante
una solicitud tan importante se van a estudiar las propuestas
en  mesas  de  trabajo,  en  virtud  de  que  se  solicita  la
autorización del Congreso del Estado para que el Ayuntamiento
contrate con 2 asociaciones público privadas (APP) los dos
proyectos por mil 300 y 3 mil 900 millones de pesos, en ese
sentido como Congreso no podemos ser tan irresponsables, lo
vamos a estudiar y seremos responsables, afirmó.


